

Elan de solidarité face au Covid-19

Le Groupe Beachcomber a à cœur d'être solidaire aux efforts déployés au niveau national face au COVID-19.

Nous avons à l'heure actuelle, encore des clients dans tous nos hôtels, mais nous travaillons déjà activement avec les autorités et l'AHRIM, pour apporter notre contribution. Hier, le Trou aux Biches Beachcomber a, dans un souci de solidarité et dans l'urgence, mis à disposition 50 chambres, représentant 387 guests nights, aux clients de Be Cosy, autre hôtel du nord. Nos artisans ont montré une exceptionnelle agilité et promptitude pour que ce transfert se fasse dans le calme et dans le respect de tous. Cela afin que l'hôtel en question puisse libérer son hôtel et le mettre à disposition du ministère de la Santé.

Beachcomber Resorts & Hotels a élaboré un protocole interne, l'Emergency Preparedness and Response Plan To COVID-19, pour la protection de ses employés et de ses clients. Nous avons remis à l'AHRIM ce protocole, qui énonce les dispositifs à appliquer dans nos hôtels aux stades 1, 2, et 3 de la pandémie. Cela afin que ce document puisse être partagé à l'ensemble du secteur. Tous les opérateurs de l'industrie qui le souhaitent peuvent l'adapter et la mettre en œuvre dans leurs unités respectives.

Beachcomber Resorts & Hotels a aussi proposé de mettre à contribution sa filiale Beachcomber Catering pour la préparation des repas qui seront servis aux personnes en quarantaine.